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INDICAÇÃO

N° 070/2018
VEREADORA: IVANIR MARIA GNOATTO VIANA (PDT)

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores:
 Com fundamentos nos dispositivos regimentais em vigor nesta casa de leis, requeiro
a mesa, seja endereçada correspondência indicatória ao chefe do Executivo
Municipal, com cópias a Secretária Municipal de Infraestrutura, mostrando aos
mesmos, “que seja construído meio fio na Avenida Ipê no trecho que começa na
Rua Margarida até a Avenida dos Trabalhadores no bairro Bela Vista”.

JUSTIFICATIVA:

 A feitura do meio fio nas ruas asfaltadas da cidade, bem como o arremate
entre o meio fio e o asfalto é medida necessária com o objetivo de evitar que as
chuvas arranquem o asfalto onde não existem essas obras, tendo também o intuito de
preservar e conservar as ruas asfaltadas.

A falta de meio fio vem gerando enormes transtornos aos moradores das
localidades em razão de que toda a água que escorre das vias públicas acabam
invadindo as residências, portanto, pedimos em caráter de urgência que seja tomada
providência por parte do Poder Público.

Na oportunidade, o local também necessita de uma limpeza geral nas margens
da via a fim de  melhorar a visibilidade daquela localidade, tornando o ambiente mais
harmonioso, uma vez que, as famílias exigem contar com aquela localidade em
perfeita condição de uso, sobretudo,  um ambiente limpo para o embelezamento da
comunidade.
Portanto, pensando numa forma de atender a demanda das pessoas que usam e trafega
nestes locais, é que solicitamos através da presente indicação “que seja construído
meio fio na Avenida Ipê no trecho que começa na Rua Margarida até a Avenida
dos Trabalhadores no bairro Bela Vista”.

  Sala das Sessões, 21 de Setembro de 2018.

IVANIR MARIA GNOATTO VIANA
VEREADORA (PDT)




